



La ceremonia contó con la presencia de familiares.

En la Casa Central: UC inaugura auditorio “Sebastián Piñera Echenique”

J. H.

En el mismo patio en donde están las salas que recuerdan a los presidentes Eduardo Frei Montalva y Patricio Aylwin, en la Casa Central, ayer la U. Católica inauguró el auditorio “Sebastián Piñera Echenique”.

A la ceremonia asistieron la ex primera dama Cecilia Morel junto a sus hijos, al igual que ex ministros como Jaime Bellolio.

“Esta casa de estudios significó mucho en su vida, es parte de su identidad, y estoy segura de que miraría con gran orgullo y felicidad el reconocimiento que hoy recibe”, señaló Morel, al recordar que el exmandatario estudió Ingeniería Comercial en la UC y además fue profesor de la Facultad de Economía.

“Nos sentimos muy orgullosos en bautizar con el nombre de Sebastián Piñera Echenique este auditorio donde se imparten clases y se forman estudiantes que quizás algún día sean destacados servidores públicos con un gran compromiso por la excelencia y el bien común”, afirmó el rector Ignacio Sánchez.